

Die Deutsche Herzstiftung trauert um

Ursula Berenbrok-Winterstein

*** 15. 2. 1941 † 14. 12. 2025**

Ursula Berenbrok-Winterstein war eine großzügige Förderin, Freundin und Kuratoriumsmitglied der Deutschen Herzstiftung.

Ein besonderes Anliegen war ihr die Förderung der patientennahen Herz-Kreislauf-Forschung. Gemeinsam mit ihrem Ehemann († 2018) setzte sie sich als Stifterin des Wilhelm Paul Winterstein-Wissenschaftspreises über zwei Jahrzehnte für die Förderung junger Nachwuchswissenschaftler in Deutschland und für die Belange von Herzpatienten ein.

Für ihr vielfältiges Engagement wurde sie mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet.

Ihre verbindliche und menschliche Art hat die Entwicklung unserer Organisation geprägt.

In großer Dankbarkeit

Deutsche Herzstiftung e.V.

Prof. Dr. Thomas Voigtländer, Vorsitzender des Vorstandes

Silke Lautenschläger, Staatsministerin a. D.

Vorsitzende des Kuratoriums

Martin Vestweber, Geschäftsführer